

SALUD

**FARMACIA** 

**ACTUALIDAD** 

MUJER

NUTRICIÓN

**ESTÉTICA** 

**ASISTENCIA** 

M

## Y PROVEEDORES

## Asociaciones de celiacos y sociedades científicas exponen al Defensor del Pueblo los problemas de los pacientes









Publicado 28/10/2016 14:42:12 CET

MADRID, 28 Oct. (EUROPA PRESS) -

Asociaciones de personas celiacas, proveedores de productos especializados y sociedades científicas se han reunido este martes y miércoles con el Defensor del Pueblo para exponerle los principales problemas y necesidades a los que se enfrentan los afectados por celiaquía.

En concreto, en la primera jornada han participado la Federación de Asociaciones de Celiacos de España (FACE), Celiacos en Acción, la Asociación de Celiacos de la Comunidad de Madrid, la Associació de Celiacos de Cataluña, la Federación de Asociaciones de Celiacos de Canarias (FEDECAN) y la Asociación de Celiacos de Burgos.

Allí, los pacientes han subrayado la importancia de realizar pruebas diagnósticas adecuadas para detectar la enfermedad lo antes posible. También destacaron que el seguimiento de una dieta sin gluten supone una carga económica importante para los afectados por esta enfermedad.

Además, consideraron positivo que el Defensor del Pueblo se haya interesado por el impacto de la enfermedad celiaca en España y prepare un estudio sobre la respuesta que las administraciones públicas ofrecen para atender las dificultades que deben afrontar estas personas.

Por su parte, los principales representantes de productores y distribuidores de alimentos sin gluten han avisado de que los elevados costes de producción de estos alimentos determinan su precio, al tiempo que han debatido sobre la nueva normativa europea de etiquetado y han explicado el trabajo que realizan para garantizar la seguridad alimentaria de los productos sin gluten.

Respecto a las organizaciones científicas, el Defensor del Pueblo se ha reunido con la Sociedad Española de Enfermedad Celiaca (SEEC), la Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD), la Sociedad Española de Gastronenterología, Hepatología y Nutrición Pediátrica (SEGHNP), la Sociedad Española de Gastroenterología (AEG), la Sociedad Española de Dietética y Ciencias de la Alimentación (SEDCA), la Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria (SEMFYC), la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG) y la Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria (SEESPAS).

Todos ellas han recordado que se ha avanzado mucho en la prevención y diagnóstico de la enfermedad, por lo que han insistido en la importancia de trasladar a la población un mensaje de tranquilidad y confianza. Finalmente, han solicitado unificar pruebas diagnósticas y protocolos de actuación en todas las comunidades autónomas.